

500 jeunes footballeurs sur le terrain

Le Républicain Lorrain – 15 juin 2023 à 18:31



La lutte faisait rage pour marquer.

À l'initiative du District mosellan de football, le Football-club de Guénange a accueilli samedi le rassemblement national des U7 du secteur du bassin sidérurgique soit plus de 500 enfants de moins de 7 ans et leurs accompagnateurs sur toute la journée, issus de tous les clubs du secteur.

Sous la houlette de Sébastien Dany, conseiller technique du district de Moselle de la Fédération française de foot, les 70 équipes de bambins, garçons et filles se sont affrontés amicalement au cours de mini-parties de 8 minutes, par équipe de trois joueurs et un gardien de but ainsi que des remplaçants. Auparavant, chaque équipe devait démontrer ses qualités et son niveau de formation lors de trois ateliers.

Les petits joueurs y allaient de bon train avec la rage de gagner bien sûr et avec un soutien sans limite des parents. Néanmoins, pas de classement, ni d'enregistrement des scores, mais uniquement le plaisir de rencontrer d'autres joueurs de leur classe d'âge, d'autant plus que la météo était favorable.

Chaque participant a reçu une médaille souvenir du district mosellan mais surtout une trousse décorée de la Fédération française de foot.